Beausolell
Appartement a vendre (06240)

Pieces
Superficie
Référence

Prix

www.maisonsetappartements.fr

Maisons &
APPARTEMENTS

2 Piéces
71 m?
84054583
650 000 €
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Maisons &
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A quelques pas de Monaco, cet appartement de luxe dans une résidence avec
piscine offre un style de vie exceptionnel.La terrasse de 62 m?2, offrant une vue sur
la mer et Monaco, est I'élément central de cet espace élégant.La luminosité du
séjour, le confort de la chambre, une cuisine équipée et une salle de bains raffinée
complétent ce cadre idyllique.En plus, vous bénéficierez d'une cave et d'une place
de parking.Honoraires a charge vendeurTaxe fonciere: 1603€/anCharges:
375€/moisNombre total de lots: 540Les informations sur les risques auxquels ce

bien est exposé sont disponibles sur le site ...

Just steps away from Monaco, this luxury apartment in a residence with a pool
offers an exceptional lifestyle. The 62 sqm terrace, providing views of the sea and
Monaco, is the focal point of this elegant space. The brightness of the living room,
the comfort of the bedroom, a fully equipped kitchen, and a refined bathroom
complete this idyllic setting. Additionally, you will benefit from a cellar and a parking
space.Honoraires a charge vendeurTaxe  fonciere:  1603€/anCharges:
375€/moisNombre total de lots: 540Les informations sur les risques auxquels ce

bien est exposé sont disponibles sur le ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY
11 rue Chauvain - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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